
Este foi o Grande Dia do resto das nossas 

Vidas …. 

 

No dia 25 de Maio de 2014, os deputados 

José Rosário e João Francisco da Escola Básica e 

Secundária de Moimenta da Beira, Bárbara Ferreira 

e Carlos Reis da Escola Secundária de Vila Nova de 

Paiva, Augusto Silva e Diogo Camões da Escola 

Secundária de Nelas e Tomás Sousa e Lisandra 

Carina Silva Maravilha, eleitos na sessão distrital, 

viajaram para Lisboa como representantes do nosso 

distrito no Parlamento de Jovens na sessão nacional. 

 No primeiro dia, realizaram-se várias comissões na Assembleia da 

República, tendo sido os distritos de Portugal divididos por 4 salas da 

Assembleia para discussão das medidas propostas e apresentação das 

conclusões das medidas a serem debatidas na Sessão Plenária do dia 

seguinte. 

 Terminadas as comissões fomos assistir a uma Atuação Cultural de 

Humor, com a atuação do professor / contador de histórias Jorge Serafim, 

que na minha opinião, foi extremamente delicioso. 

 Finalmente chegava o dia 26 de Maio – A Sessão Plenária.  

 Começou às 10:15h da manhã, na sala do Senado da Assembleia da 

República. Estiveram presentes todos os distritos de Portugal, incluindo as 

regiões autónomas dos Açores e da Madeira e ainda deputados de Timor e 

Macau. A sessão foi presidida por Lara Lopes (Viana do Castelo), Vice-



Presidente Mamede Fernandes (Évora), Secretários da Mesa, Joaquim 

Nolasco Gil (Aveiro) e Paulo Carlos (Coimbra). 

 Abriu a sessão o Vice-presidente da Assembleia da Republica, Dr. 

Guilherme Silva, apelando para a importância da participação dos jovens na 

vida politica e cívica. Esteve ainda presente o Secretário de Estado do Ensino 

e Administração Escolar, João Casanova de Almeida. 

 

 

 

 

 

 

 

 



De seguida um deputado de cada partido, representado na Assembleia 

da Republica, tomou a palavra e respondeu às perguntas colocadas por 

alguns distritos.  

 Terminado o período de perguntas, realizou-se uma pausa para almoço 

antes de se iniciar a segunda fase da sessão. 

 Às 14:15h deu-se início aos trabalhos, onde os distritos debateram as 

medidas eleitas no dia anterior e avaliaram-se as que deveriam ser aprovadas 

para discussão pelos deputados da Assembleia da República.  

A sessão foi encerrada pelo Presidente da Comissão de Educação, 

Ciência e Cultura, Dr. Abel Baptista, e pelo deputado do PSD Pedro Pimpão. 

 

De seguida cantamos os Parabéns a este Excelente Projeto Educativo 

para os jovens, que comemorava o seu 20º aniversário. Por esta razão 

tivemos o prazer e a sorte de ter a sessão na sala principal do plenário, foi 

uma sessão que ficará na história de todo nós. 

Todos os deputados e jornalistas ainda puderam trocar contactos e 

pequenas conversas sobre esta experiência única, e no regresso a Viseu 



estávamos completamente cansados, mas acima de tudo, absolutamente 

felizes por termos contribuído de tal maneira para o debate Ensino Público / 

Ensino Privado e por termos trocado tantas impressões com diferentes jovens 

do país numa experiência tão única e repleta de aprendizagem! 
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